

jeudi 15 octobre 2009


ouest-france.fr

Journal Ouest-France du jeudi 15 octobre 2009

Edition : Quimper - Rubriques : Quimper Ville

[Imprimer](#)

Canoë-kayak : Quimper classé n° 1 du Finistère

Le club de canoë-kayak de Quimper Cornouaille (**CCKQC**) a été sacré champion du Finistère des clubs pour la saison 2008-2009 pour avoir été la structure qui a récolté le plus de médailles sur l'année sportive. Cette récompense a été très appréciée par le club présidé par Nadia Dutin dans la mesure où elle vient valider tout le travail engagé, notamment en termes de formations de jeunes, depuis plusieurs années. Les jeunes pousses du **CCKQC** ont d'ailleurs encore été à la hauteur de leur réputation le week-end dernier. En effet, les protégés de Nordine Bachaou et de Lionel D'Hervé sont revenus de la course en ligne (250 m) du Drennec avec 9 médailles, dont trois d'or.



Ainsi, Rozenne Le Page et Anna Olivier (**kayak** mono benjamines 2) se sont respectivement classées 1^{re} et 2^e tandis que Titouan Grosset et Maxime Doré (**kayak** mono poussins) ont terminé 2^e et 3^e et que Ronan Gouzien et Gaylord Crochard (canoë minimes) ont obtenu une 1^{re} et une 2^e place. Enfin, Xavier Le Gall et Noémie Santa Maria (**kayak** biplace cadets) ont terminé 2^{es} et Yves Bourhis (benjamin) est monté deux fois sur les podiums avec une 1^{re} place en canoë et 3^e place en **kayak**.

Tous droits réservés.

Sauf autorisation, la reproduction, la publication de cette page pour utilisation publique et commerciale sont interdites.

[Imprimer](#)